

## **Vida comunitaria bajo el nuevo virus corona**

A partir del 11 de julio de 2020, el número total de personas infectadas en Japón fue de 21,577 (982 muertos totales, 2,607 infectados actualmente y 17, 988 dados de alta). En Oita, la Prefectura, el número de personas infectadas es de 61. A continuación se describe la situación de la comunidad de Oita, ya que el gobierno japonés recomendó no salir el 7 de abril (la recomendación fue rescindida el 19 de junio)

La economía: nuestro principal ingreso es la fábrica de galletas y pan eucarístico. Las ventas de abril y mayo de 2020 han disminuido aproximadamente un 75% en comparación con abril y mayo de 2019. La razón es que los turistas son los principales compradores de nuestras galletas; Se sabe que la región alrededor de Oita es un famoso destino de aguas termales en Japón. También es un destino popular para turistas de Corea o China; pero ahora no hay más turistas debido al virus. La región circundante también está sufriendo ya que la principal industria de la zona es el turismo

Además, fabricamos y vendemos las obleas para la Arquidiócesis de Tokio; pero el arzobispo de Tokio canceló todas las misas en las parroquias; por lo que casi no hay pedidos; Ello supone una gran caída en las ventas. Desde el 21 de junio, las parroquias se han reabierto para las misas, pero en una escala reducida.

Trabajo: por las razones que acabamos de mencionar, hoy en día rara vez hacemos galletas y obleas, así pues nos podemos dedicar a cortar el césped, cuidar los jardines, limpiar, etc., para lo cual normalmente no tenemos mucho tiempo.

Liturgia: La liturgia en el monasterio se celebra como de costumbre, incluso después del encierro decidido por el gobierno. Como Oita se encuentra lejos del centro de la ciudad, solía ser raro que personas de fuera vinieran a la liturgia, pero ahora lo más importante es que solo unas pocas personas pueden hacerlo. Todos los días justo antes del final de Completas, recitamos todos la oración compuesta por el Papa Francisco por el final de la pandemia del nuevo Coronavirus.

Visita y elección del superior: la visita regular estaba programada para abril de 2020, pero debido a las recomendaciones del gobierno japonés de no viajar, Dom Aloysius, de nuestra casa madre, no pudo venir a Oita. La elección del superior de Oita, cuyo mandato expiró a fines de abril, tampoco es posible; el tiempo de priorato se ha extendido según lo solicitado por el Abad General. A 30 de junio de 2020, aún no sabemos cuándo se realizarán las visitas y las elecciones. Pueden pasar varios meses; Todo depende de la situación de la infección en Japón.

Vocaciones: Nos estábamos preparando para recibir a un candidato de Vietnam. Pero no pudo entrar a Japón y actualmente está esperando en Vietnam. A partir de julio se permitirá gradualmente la entrada a Japón desde Vietnam; Esperamos que pueda unirse a nuestro monasterio en un futuro próximo.